

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe ermöglicht jungem Roboter-Fan einen Besuch an der Maker Faire Hannover

Joan taucht mit Begeisterung in eine wunderbare Technikwelt ein

Winterthur/Hannover, im Oktober 2022 – Joan ist ein begeisterter Tüftler. Am liebsten beschäftigt sich der Junge, der mit Autismus lebt und sich nicht verbal äussert, mit komplizierten Legokonstruktionen. In der Welt der Technik und der ferngesteuerten Roboter geht er ganz auf. Dabei kann er auch seine kreative Ader voll ausleben. Einmal im Jahr geben sich Bastler, Künstler und Technik-Freaks an der Maker Faire Hannover ein Stelldichein. Die Stiftung Wunderlampe ermöglichte Joan einen erlebnisreichen Besuch der grössten DIY-Technik-Messe Deutschlands.

Schon vor dem Betreten der weitläufigen Hallen im Hannover Congress Centrum wurde Joan ganz in den Bann gezogen von einer mächtigen computergesteuerten Stahlkreatur: Der sich bewegende und dampfspeiende Feuervogel wie aus Dinosaurier-Urzeiten war mit einem beeindruckenden Cockpit ausgestattet, in welches die Kinder nach der Show hineinklettern durften. Joan war so begeistert von dieser erfindungsreichen Tüftlerwelt, dass er die vielen Menschen um sich herum komplett vergass. Ganz in seinem Element fühlte er sich bei Robert und René von «The Devil Crew», die verschiedene Roboter-Fahrzeuge entwickelt hatten, welche Joan ausgiebig ausprobieren durfte. Am meisten Spass machte es ihm, einen Kampf unter vier ferngesteuerten Roboter-Fahrzeugen zu bestreiten. Als er von den beiden Roboter-Konstrukteuren zum Abschied ein kleines Fahrzeugmodell geschenkt bekam, leuchteten seine Augen vor Freude und sein Gesicht wurde von einem grossen Strahlen überzogen. Viel Begeisterung entfachte bei Joan auch der Besuch der KOSXMO-Abteilung, wo es die tollsten Raumschiffe zu bewundern gab, die man sich vorstellen kann. Da Joan sich erst kürzlich die Raumschiff-Enterprise-Sendungen angesehen hatte, konnte er es kaum fassen, hier nun auf so viele der spektakulärsten Modelle in einem wunderbaren galaktischen Ambiente zu treffen. Der Besuch der Maker Faire Hannover war ganz nach Joans Geschmack. Völlig erfüllt von den vielen tollen Eindrücken meisterte er auch die lange Zugfahrt zurück nach Hause mit viel Gelassenheit.







Der Besuch der Maker Faire Hannover begeisterte den jungen Technik-Freak Joan auf der ganzen Linie.



Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe rund 3000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Während der Pandemie-Zeit werden den Wunschkindern Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten geboten. Physische Wünsche werden dann verwirklicht, wenn alle Covid-19-Sicherheitsvorkehrungen vollumfänglich eingehalten werden können.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.